

Chère Nurith,  
j'ai dit merveilleux  
en sortant de la projection de "Poétique du cerveau"  
et je le redis  
merveilleux par la manière unique dont tu articules et mets en résonance  
une matière intime, d'autant plus émouvante que ta retenue est grande et  
ton sens de l'essentiel d'une précision et d'une finesse extrêmes, et des  
propos scientifiques passionnants parce que ce qu'ils peuvent avoir d'ardu  
pour les néophytes est constamment dépassé par l'humanité, la  
générosité des chercheurs qui les incarnent. Tu as réussi encore une fois  
ce miracle d'intelligence et de sensibilité qui est le sceau de toute ton  
oeuvre à chaque fois renouvelée dans la même grâce.  
Pour tout cela que tu sois mille fois remerciée.  
Je suis pleine d'admiration pour la façon dont tu nous ouvres des chemins  
insoupçonnés qui nous donnent à réfléchir et à éprouver.  
Je t'embrasse,  
Francesca